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昨天看了一部电影，是由开心麻花出品的《半个喜剧》。在嬉笑打闹的剧情中，在看完后却让我陷入
沉思。其中最经典的一句台词莫过于，孙同说的，“今天我想做个人。”其实这句话说出了当今社会
大部分人的心声。其实在中国这个社会上，大部分人追求的是什么？就是追求能过上人上人的生活，
这种畸形的价值观下，所有人已经抛弃了所谓的原则，底线。趋炎附势，两面人生反而成了大部分人
嘴脸。

那么这样的生活是我们真正想要的么？人活着最重要的是什么？是为了实现自我价值，而是通过不断
出卖自己的灵魂去换取物质所需。在我看来那样和动物有什么区别？没有灵魂的躯壳，又有什么意义
我们扪心自问，我们活到这么大做了多少违背自己良心的事情？

可能有些人说我太理想主义了，根本不知道劳苦大众的生活是什么样的。是的，每一个人都会为了家
责任，在这个艰辛的社会上步履前行。但是我们不能被这些柴米油盐懵逼了我们的梦想，懵逼了我们
初衷。谁在年轻的时候不曾畅享过美好的未来，谁又不曾踌躇满志的想干出一番属于自己的事业，但
进入社会后，才发现原来一切都是如此的残忍，一个不小心可能就会断送未来，于是我们步履薄冰的
走着。走着，走着就向这个社会妥协了，忘记了当初的梦想，忘记了当初的雄心壮志。有的只剩下机
式的生活。仿佛世界发生了什么，都已经与我无关了。就这样浑浑噩噩的过完这一生。

我在遇到困难，绝境的时候。都时刻告诫自己，在任何时候，我都不应该忘记自己的梦想，我可以韬
养晦的忍受着一时的屈辱，但绝不可以心灰意懒的活着。我感觉我的人生已经过半了，所以我更要珍
我余下的时光，跟着自己的心走，做一些自己想做的事。也许在这个时候我可能感觉到我自己还是一
人。

说来说去，就是自己内心那最后一份的高傲告诉自己，你现在像狗一样的模样让自己都看不起。你什
时候才能回到当年意气风发时候的样子，而不是为了一点点事情，就向一个毫无层次的人卑躬屈膝。
生就是这样，过了一道难关，总有下一道难关等着你。你不自己救赎自己，你将永远深陷在这深渊中。

有时候累了，真想一了百了，结束这个没有灵魂的躯壳。但是为了以后的责任你只能不断的前行，因
你知道自己已经没有了退路。这就是现实，永远是残酷的，永远是他来选择你，而不是你去选择他。

我们相信我们每个人都在为了种种事情活的如狗一般没有尊严，但是请大家记住，就算我们现在做狗
但是一定不要忘了自己的初心，做狗再久，我们一生中一定要做回人！
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